

田んぼで風に吹かれてなびいている稲の苗を見ると、春を感じられます。まだまだ朝晩が冷えるときがありますので、体調管理にはお気を付けください。



| | | |
|-------|------|--------------|
| 匹見上地区 | 男性 | 297名 (-3) |
| | 女性 | 341名 (-3) |
| | 計 | 638名 (-6) |
| | 高齢化率 | 62.5% (+0.2) |
| 匹見全地区 | 人口 | 1010名 (-10) |
| | 高齢化率 | 62.9% |

4月末現在

4.30/5.1 芝桜の植栽作業

4月15日に予定しておりました寿会の方と小学生との花いっぱい運動が新型コロナウイルスの感染拡大防止のため中止となり、公民館職員のみで植栽を行いました。今回の植栽は、匹見中央公園のテニスコート裏の法面です！



テニスコート裏法面



テニスコート内横法面

テニスコート内の芝桜

キレイに広がり、鮮やかになりました♪

5.13 鮎の放流 With 匹見保育所園児

匹見保育所裏手の川で高津川漁協さんによる鮎の稚魚の放流が行われました。園児（年中・年長）3名と学童の3名がバケツを手に鮎の放流に挑戦しました！3000匹の稚魚があっという間に放流されました。大きくなって戻ってくるのが楽しみです♡



春季グラウンド・ゴルフ大会について

延期しておりました春季グラウンドゴルフ大会は、**6月13日(土) 8:30~12:00**に開催します。詳細につきましては、各自治会健康づくり推進員の方に取りまとめをお願いする予定です。コロナでの外出自粛でなまった体、ストレスを運動で発散しませんか？

※今後のコロナ感染拡大状況によっては中止となる場合もありますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

★ 新任職員紹介 ★

5月から地域魅力化応援隊員になりました、岡本こなつです。始まったばかりでまだまだ勉強中ですが匹見町をよりよくできるように頑張っていきたいと思っております！
匹見町で多くの方が楽しいと思えることをやっていきたいので応援のほどよろしくお願いいたします！！

新型コロナウイルスに係る緊急事態宣言解除に伴う益田市の対応について

- 益田市等が主催するイベント等の中止または延期について
当初の5月15日までの措置から、**5月16日~31日までの期間延期**となる
- 公民館の貸館業務について
グラウンドゴルフ場、体育館、研修室、調理室等の利用は**5月16日から再開**する
図書館の本の貸し出しも16日から再開します！

新型コロナウイルスの感染拡大防止における対応により地域の皆様には大変ご不便、ご迷惑をおかけしております。完全に終息するまでまだまだ気を緩められない現状にありますが、住民の皆様一人ひとりの行動が感染防止に繋がります！より早い終息を願って今後も手洗いうがい、マスクの着用、3密（密閉、密集、密接）を避け、感染防止対策を心掛けましょう！！

自宅にこもることは過度のストレスやフレイルリスクを高める原因に！たまには外に出て、適度な体操やジョギングなどの運動をして、体をほぐしましょう☆

地域自治組織「匹見上 清流の郷」からのお知らせ

5月30日(土)に予定しておりました、地域自治組織「匹見上 清流の郷」総会は、新型コロナウイルスの感染拡大の状況を考慮して中止といたします。

なお、代議員の皆さまには書面決議案による書面表決をしていただくこととなりますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

6月の予定

6月13日 春季GG大会



3つの咳エチケット

